



Sheinbaum minimizó la polémica con dirigentes morenistas en el Zócalo: "Estaban distraídos"

Para contrastar el hecho, resaltó el apoyo que tuvo en su asamblea, incluyendo la de empresarios y gobernadores.



Claudia Sheinbaum

Rodrigo González Olivares

Claudia Sheinbaum buscó minimizar este lunes la polémica que se suscitó con dirigentes de Morena que le dieron la espalda al estarse tomando una foto con Andy López previo al arranque del mitin de la presidenta en el Zócalo Capitalino.

"Estaban distraídos", justificó la presidenta luego de los hechos que acapararon la atención de los medios de comunicación. El momento fue captado en video: Adán Augusto López, **Ricardo Monreal**, Andrés López Beltrán, Luisa María Alcalde, Carlos Puente y Manuel Velasco estaban tomándose una foto cuando la presidenta pasó a su lado para subir al escenario.

Sheinbaum pasó detrás y le dio una palmadita al hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, quien intentó retenerla para saludarla, pero no lo logró. Fue ahí cuando el resto también reaccionó, pero fue muy tarde para poder saludarla de manera formal. No pasó tampoco desapercibido -y generó extrañeza- que en la foto apareció Victoria Rodríguez, la gobernadora de Banxico.

El episodio rápidamente fue difundido y comentado en redes sociales y poco después Velasco, Monreal y López Hernández se disculparon, argumentando "la emoción del evento" y también, reconocieron estar distraídos.

Cuestionada sobre el tema, Sheinbaum contestó entre risas: "Es menor, la verdad" y no agregó más al respecto. Prefirió concentrarse en destacar el apoyo observado durante su asamblea, en donde destacó que hubo presencia de empresarios y gobernadores.

Explicó que solo faltó la gobernadora de Chihuahua por un problema de salud, el cual dijo le fue notificado. "De no haber tenido este problema, hubiera estado aquí con nosotros. Entonces, muestra mucha fortaleza", dijo.

[Sheinbaum minimizó la polémica con dirigentes morenistas en el Zócalo: "Estaban distraídos"](#)